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Aus dem Gemeinderat vom 20. November 2006 
 
Bauvorhaben 
 
Der Gemeinderat stimmte den folgenden Vorhaben zu: 

• Neubau eines Lebensmittel-Discount-Marktes mit Backshop + Metzger, Hohenkräher Brühl, Flst.Nr. 
5404 (Umsiedlung des bestehenden PLUS-Marktes in das neue Gewerbegebiet). 

• Um- und Anbau eines bestehenden Wohnhauses, Neubau einer Doppelgarage, Duchtlinger Steig 1 
 
 
Durchführung von Baumpflegemaßnahmen 
 
a) Grund- und Hauptschule 
Hier sind diverse Pflegeschnitte und Ausastungen erforderlich. Es wird angeregt, an Stelle der zu fällenden 
Fichten Laubäume zu pflanzen. Dazu wird der freie Platz auf der Ostseite vorgeschlagen. 
 
b) „Umbau“ der Alleebäume im Baugebiet „Rohmen“ 
Förster Werner Hornstein erläutert das Projekt des Umbaus der Alleebäume im Rohmen. Für die 
Ersatzpflanzung der 7 Bäume sind Kosten in Höhe von ca. 2.000 Euro veranschlagt. Mittlerweile sei die Technik 
für Generalsanierungen und Problemerhebungen für Baumpflegemaßnahmen beim Forst vorhanden. Dies spare 
der Gemeinde Kosten.  
 
 
Wald-Flurbereinigung Engen / Mühlhausen-Ehingen; Einleitung des Verfahrens 
 
Bürgermeister Lehmann informiert darüber, dass der Gemeinderat der Stadt Engen der geplanten 
Flurbereinigung bereits zugestimmt hat. Die Gemeinde Mühlhausen-Ehingen hat im Flurbereinigungsgebiet 24 
Hektar Waldfläche. Insgesamt sind am Verfahren 14 verschiedene Eigentümer beteiligt. Die Kosten für die 
Gemeinde betragen voraussichtlich 5.500 Euro. 
 
Der Gemeinderat beschließt einstimmig: 
Unter dem Vorbehalt der Bewilligung der zu erwartenden Zuschüsse beteiligt sich die Gemeinde Mühlhausen-
Ehingen an der geplanten Wald-Flurbereinigung Engen – Mühlhausen-Ehingen.  
 
 
Anfragen aus der Mitte des Gemeinderates 
 

• Baumpflegemaßnahmen bei der Kläranlage Ehingen 
 

• Sachstand DSL in Mühlhausen 
Frage nach den seit der Inbetriebnahme eingegangenen Anmeldungen 
 

• Verbesserung der Bahnhofinfrastruktur 
Bürgermeister Lehmann informiert, dass in der vergangenen Woche Gespräche mit verantwortlichen 
Vertretern der Deutschen Bahn geführt wurden. Er sei zuversichtlich, dass hier Maßnahmen in die Wege 
geleitet werden. 

 


